

ROMA Y COSTA AMALFITANA Del 16 AL 23 DE MAYO

Día 1º.- A la hora que se indique, presentación en el aeropuerto de Málaga para embarcar en vuelo con destino final **Roma**. Llegada y visita panorámica de Plaza Venecia, Plaza Campidoglio, Foros Imperiales y Coliseo (desde el exterior). Cena en restaurante y alojamiento en el hotel.

Día 2º.- Desayuno. Visita por la mañana a pie de la Roma Barroca: Panteón, Fontana de Trevi, Piazza Navona, Piazza de España, etc. Traslado al entorno de los Foros Imperiales para asistir a la Procesión de María Stma. De la Esperanza de Málaga y del Stmo. Cristo de la Expiración. Almuerzo y cena libres. Traslado al hotel para alojamiento.

Día 3º.- Desayuno. Asistencia a la Eucaristía del Jubileo de las Cofradías. Almuerzo libre. Por la tarde, salida en autocar hacia **San Giovanni Rotondo**. Cena y alojamiento.

Día 4º.- Desayuno. Mañana libre dedicada a visitar el Santuario dedicado al Padre Pío. Celebración de la Eucaristía. Almuerzo y salida en autocar hacia **Nápoles**. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 5º.- Desayuno y excursión por la **Costa Amalfitana** (Patrimonio de la Humanidad), la más bella y escarpada del país donde veremos desde **Sorrento** la majestuosidad del Volcán Vesubio y la elegancia de sus calles. A continuación visitaremos los pueblos blancos suspendidos de la montaña de enorme belleza como **Positano** y **Amalfi**. Regreso al hotel de Nápoles para la cena en restaurante y alojamiento.

Día 6º.- Tras el desayuno, el Golfo de **Nápoles** es el escenario de nuestra jornada del día. La visita panorámica de la ciudad Patrimonio de la Humanidad, nos presenta su pintoresca animación: el Palacio Real, Castelnuovo, Plaza del Plebiscito, Teatro de S. Carlo, Galería Humberto I, Calle Toledo y Barrio de Santa Lucia. Almuerzo durante la visita. Cena en restaurante y traslado al hotel para el alojamiento.

Día 7º.- Desayuno y traslado a las ruinas arqueológicas de **Pompeya y Herculano**, Patrimonio de la Humanidad, donde retrocederemos en el tiempo para contemplar la vida cotidiana de la época captada por sorpresa. Almuerzo. Regreso a Nápoles, resto de la tarde libre. Cena en restaurante y alojamiento.

Día 8º.- Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo regular con destino final Málaga. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

Incluye:

Vuelo, clase turista, Málaga / Roma – Nápoles / Barcelona / Málaga

Hoteles 4****

7 desayunos, 4 almuerzos y 6 cenas

Visitas guiadas de: Roma Barroca, 3 h.; Costa Amalfitana, 1 día; Nápoles, 1 día; Pompeya y Herculano, 3 h.

Entradas a: Pompeya y Herculano

Bus para realizar itinerario y excursiones previstas.

Mini bus oficial para la visita de la Costa Amalfitana.

Seguro de viaje

Guía acompañante

Tasas de alojamiento

Tasas de aeropuerto

No incluye:

Cualquier extra, servicio o visita que no se encuentre especificada en este programa, así como bebidas de ningún tipo.

Propinas a conductor y guía, calcular 30 €, ni propinas personales

Almuerzo los días 2º y 3º, ni cena el día 2º.

Posible incremento por combustible y/o impuestos en el importe de las tasas de aeropuerto.

Los precios están basados para un grupo formado por mínimo 30 personas de pago, la agencia se reserva el derecho en caso que no se alcance dicho número de modificar los mismos.

El orden de las visitas de este itinerario puede verse modificado si ello conlleva una mejora para los clientes o si las circunstancias así lo exigieran.

Las maletas viajan por cuenta y riesgo del pasajero, tanto en transportes terrestres como en aéreos. Las personas que no tengan para compartir habitación se les pondrá en contacto con otras en la misma situación. En caso de no encontrar compañero, se entiende, que abonará el correspondiente suplemento por el uso individual de los servicios.